



# 倉幼デジタルニュース

令和7年12月2日  
倉賀野幼稚園園長  
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

「輝く瞳、光る汗、笑顔で挨拶する子」これが本園の目指す子ども像です。今日も登園する多くの子どもたちが、「おはようございます！」と元気に挨拶をして一日をスタートさせていました。登園した子どもたちは、園庭を元気に走り回ったり、友達と大好きな遊びに夢中になって取り組んだりしていました。今月は、各クラスで保育参観を予定しています。年中さくら組では、今日から遊戯室で楽器遊びの練習を行っていました。タンブリン・カスタネット・トライアングル・鈴などの楽器でリズム遊びをしたり、大きな声で歌声を響かせたりしていました。

2学期も残りあと僅かとなりました。きらきらと瞳を輝かせながら、友達と仲良く活動したり、思いっきり身体を動かして遊んだりする子どもの育成を目指し、日々全力で取り組んでまいりました。この後、「倉賀野幼稚園をより良くするアンケート」を実施し、園経営の改善・充実に努める所存です。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

(①②年少組の子どもたちの様子 ③④年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥年長組の子どもたちの様子)